

La Unidad Académica de Estudios del Desarrollo de la Universidad Autónoma de Zacatecas (UAED-UAZ) informa sobre la reciente publicación de la revista

Observatorio del Desarrollo vol. 3, núm. 9.

En este número reconocidos investigadores universitarios analizan temas de actualidad. James M. Cypher y José Luis Pinedo Vega exploran la reforma energética y su impacto en Pemex. James Petras y Henry Veltmeyer analizan las contradicciones del extractivismo de recursos naturales en América Latina, en tanto que Alfredo Valadez informa sobre el desbordamiento de la política extractivista de minerales en México. Humberto Márquez Covarrubias y Vladimir López diseccionan el drama humano de la migración centroamericana a su paso por México, y Rodolfo García Zamora reseña parte del debate sobre el proyecto de reforma migratoria en Estados Unidos.

Abraham Villaseñor y Margarita González Hernández abordan la estrategia de patrimonialización del centro de Zacatecas; Claudia Córdova, el desarrollo humano en Noruega; Montserrat García, el movimiento Yo soy 132 y las redes digitales, y Aderak Quintana, el financiamiento de las microempresas. El investigador argentino Joaquín Gustavo Belgrano elabora un ensayo sobre los límites del desarrollo capitalista. Finalmente, Guillermo Foladori, Richard Appelbaum, Noela Invernizzi y Edgar Záyago, investigadores de la Red Latinoamericana de Nanotecnología y Sociedad, publican la Declaración de Curitiba sobre nanotecnología y trabajadores.

La revista puede ser consultada en la siguiente liga:

http://issuu.com/comunicacionsocialuaz/docs/observatorio_del_desarrollo_no._9#signin

Pronto estará accesible en el portal de la UAED-UAZ (<http://www.estudiosdeldesarrollo.net>) y en otros sitios académicos.

La versión impresa estará disponible para el público interesado en las instalaciones de la UAED-UAZ.

Adjunto enviamos la revista completa.

El próximo número estará dedicado a analizar los procesos económicos, políticos, sociales, culturales y ambientales del Zacatecas contemporáneo.

Reciban un cordial saludo.

Atentamente
Comité Editorial